

Le 01/03/2022

Traduction française de : (EN) Spiritual talk with Minerva Swaruu – First chat - Welcome aboard!
(03/02/2022)

Conversation spirituelle avec Minerva Swaruu – Premier échange – Bienvenue à bord !

Robert : Bonjour Minerva ! Est-ce que tu viens nous dire bonjour ?

Swaruu Minerva (11) : Je ne sais pas, hihi.

Gosia : Tu es curieuse de nous connaître ?

Swaruu Minerva (11) : Peut-être, oui.

Gosia : Ne serait-il pas suffisant d'obtenir des informations télépathiques sur nous par Athéna ou Yazhi ?

Swaruu Minerva (11) : Non, parce que Yazhi aime jouer des tours et je ne sais plus ce qui est réel ou pas. Elle fusionne le réel avec le non réel, rendant tout réel, pour elle.

Gosia : Elle joue des tours ? Que veux-tu dire par là ? Sur ce que nous sommes ?

Swaruu Minerva (11) : Yazhi fait des blagues avec ce qu'elle nous partage mentalement. Si on lui demande de décrire une maison en détail, elle nous envoie la maison mais avec des fenêtres en forme de tête de chat avec un gros nœud au dessus. Et elle rigole. Elle est capable de donner ça en bloc. Il est déjà difficile de décrire quelque chose entièrement par télépathie, mais Yazhi modifie les images mentales avec une sorte de photoshop cérébral. Et elle le fait avec tant de détails que c'en est déroutant. C'est quelque chose qui ne peut être compris qu'avec une télépathie totale.

Gosia : Ça a l'air amusant, oui. Et comment nous décrit-elle alors ? Raconte.

Swaruu Minerva (11) : Je ne sais pas comment le dire, car ce sont des concepts. Mais elle vous aime beaucoup.

Gosia : Comment nous dépeint-elle ?

Swaruu Minerva (11) : Comme étant loyaux et compréhensifs envers elle. Comme vous engageant à réaliser quelque chose d'important ensemble, ayant à cœur ce qui est réalisé, ainsi que de continuer.

Gosia : Aww. Comme c'est beau ! Merci pour ce partage. Et comment vas-tu ?

Swaruu Minerva (11) : Encore en train de m'adapter à être ici, j'essaie d'être heureuse. C'est Yazhi qui est toujours en train de partir, mais moi aussi. Je veux dire que, la plupart du temps nous sommes en mode réflexion, mais pas tout à fait ici dans le physique. Même si on a des corps c'est difficile pour nous d'être dans le physique, nous partons facilement.

Robert : Donc vous avez un pied ici et l'autre là-bas.

Swaruu Minerva (11) : Nous sommes plutôt de l'autre côté, et nous avons un orteil dans le physique. C'est ce que fait Yazhi, elle laisse le bouchon monter, passe à travers le mur, puis force le bouchon à redescendre pour devenir quelqu'un avec un corps physique.

Nous aimons beaucoup les Taygédiens, mais parfois nous avons besoin de vivre dans notre propre densité. Être avec eux est amusant, ils sont gentils, mais ils nous enveloppent dans leurs routines et avec cela dans leur densité existentielle.

Gosia : Je comprends. Et que penses-tu de la Terre et de tout ce qui se passe ? Yazhi dit que la situation peut encore être gagnée. Es-tu aussi de cet avis ?

Swaruu Minerva (11) : Je vois tout, je vois les gens gagner et ne pas gagner. En fin de compte, c'est une situation « gagnant-gagnant », comme une expérience extraordinairement révélatrice pour l'expansion de l'esprit humain, pour la libération des attachements aux concepts égocentriques qui les ont amenés à se manifester dans des cercles auto-renforcés créant tout ce chaos. Je sens que cela coûtera beaucoup en vies pour arrêter tout cela. Beaucoup.

Gosia : Yazhi a dit récemment qu'elle pouvait même voir les gens reprendre le contrôle dans un avenir pas si lointain. Et que les antennes 5G pourraient être utilisées pour les nids d'oiseaux. Mais elle nous voit aussi perdre. Rien n'est encore arrêté.

Swaruu Minerva (11) : C'est un résultat parmi d'autres. Ce sera aux gens qui ont leur esprit de déterminer le résultat. Les autres qui suivent le système n'existent tout bonnement pas.

Robert : La réalité d'aujourd'hui est, je pense, que 80% de la population est vaccinée.

Swaruu Minerva (11) : Alors, au minimum 80 % d'entre eux vont mourir. Vous pouvez voir cela se produire comme le test ultime, le niveau du « Boss » d'un jeu vidéo. Ce qui compte, ce n'est même pas de survivre, c'est ce que chacun emporte avec lui, ce qu'il a réussi à garder de son séjour dans la vie. Tout le monde mourra, nous mourrons tous. Ce qui compte, c'est ce qu'ils ont réussi dans la vie. Ce qu'ils ont gardé. Leurs âmes.

Gosia : Mais le fait est que beaucoup ne garderont pas leur âme. Ceux qui sont vaccinés. Les âmes vont partir, et d'autres seront des robots d'intelligence artificielle.

Robert : Où iront leurs âmes ?

Swaruu Minerva (11) : Elles seront assimilées au bouillon de conscience de la Source. Le fait que ces personnes soient vaccinées signifie que leurs âmes ne pourront plus entrer dans ces corps, parce que petit à petit le vaccin les fera sortir de leur corps. Une déconnexion lente et progressive. Mais c'est la même chose que la mort au final, et ils iront tous là où ils sont destinés à aller en étant qui ils sont vraiment.

Gosia : Mais iront-ils hors de la Terre vers d'autres endroits ou reviendront-ils sur Terre ? Ou bien iront-ils là où leur fréquence l'autorisera ? Mais leur fréquence ne peut pas être très élevée pour avoir été

vaccinés en premier lieu, dans la plupart des cas. Donc ils reviendront sur Terre ? D'un autre côté, il a été dit que c'est une sortie massive d'âmes de la Terre.

Robert : Oui. Leur fréquence ne peut pas être très élevée s'ils se font vacciner, s'ils ne repensent pas les choses et ne remettent pas en question ce que leur disent les médias.

Swaruu Minerva (11) : L'endroit où vous irez dépendra toujours de qui vous êtes. Mais rappelez-vous que vous n'allez nulle part, vous ne faites que vivre le reflet de ce que vous êtes. Donc, non seulement il est impossible de savoir où ils iront, mais ce n'est tout simplement pas à nous de le dire, parce que chaque personne fera son propre monde. Ils ne vont nulle part, ils SONT leur monde. Leurs âmes ne vont nulle part, elles sont tout simplement, et elles vivent ce qu'elles sont, pas ce qu'elles veulent.

Gosia : Bien que ce que l'on veut soit toujours lié à ce que l'on est.

Swaruu Minerva (11) : Oui, comme un éventail de possibilités de choix, mais qui n'a pas le pouvoir de déterminer qui vous êtes. Je peux imaginer jeter des noix de coco sur Tina (Athéna) qui est dehors. Mais je ne le ferai pas parce que je ne veux pas lui faire de mal. J'y ai pourtant pensé, mais cette pensée ne détermine toujours pas qui je suis.

Gosia : Oui, mais si c'est un désir très fort, je pense que cela reflète qui tu es. Dans ma vie, tout ce que je voulais fortement, je le faisais... et je pense que c'est ce qui me définissait aussi. Comme, par exemple, le fait de vouloir venir à Barcelone, alors je l'ai fait. Et ça me définit en même temps, c'est ce que je suis. Nomade, changeante, exploratrice. Mais oui, il y a aussi des envies passagères, celles-là ne me définissent pas, ou peu.

Swaruu Minerva (11) : Oui, ce sont d'autres types de désirs. Quand c'est un désir qui vous définit fortement, s'il est vraiment marqué, alors il se manifestera dans ce que vous appelez votre vie, par la force.

Gosia : Mari (c'est ainsi qu'ils appellent Minerva), en parlant de la non-linéarité des âmes... J'ai cette question :

Yazhi a dit que de nombreuses âmes seront très en colère et s'en prendront aux contrôleurs. Mais alors, tous ceux qui vont « mourir »... pourraient déjà être ici puisque le temps n'existe pas ! Donc, ceux qui meurent maintenant et qui mourront dans le « futur » devraient déjà être ici en train de se battre depuis les niveaux astraux, etc. Est-ce correct ?

Swaruu Minerva (11) : C'est exact, beaucoup de ces âmes qui étaient là reviennent pour se battre de différentes manières. Parfois ce sont les E-T, parfois ce sont d'autres personnes qui se disent humaines. Vous voyez cela aussi dans le phénomène des miroirs, des gens qui vous ressemblent exactement, mais qui sont sur Terre. C'est vous en bas, votre vie passée pour ainsi dire, ce qui reste comme un écho de qui vous êtes aujourd'hui. Votre raison de revenir.

Gosia : Mais je ne parle pas seulement de ceux qui étaient ici, je parle de ceux qui sont encore ici mais qui mourront dans le futur. Ils pourraient être déjà ici, au même moment, hahaha ! Parce qu'à partir de l'astral, ils pourraient entrer dans le « passé » du temps - maintenant. Donc, leurs corps humains seraient toujours là et ils se battraient sous d'autres formes au même moment. Non ?

Swaruu Minerva (11) : Exactement, parce qu'en soi tout se chevauche dans le moment présent. Et cela explique pourquoi toutes les âmes qui existent sont la même personne, vues d'en haut. Elles s'imaginent simplement être une personne ou une autre. Tout cela simultanément.

Il n'y a pas de temps, c'est juste une perception très malléable. Toutes les âmes qui existent n'existent qu'en raison de légers attachements à ce qui les définit, mais ce sont des idées ou des personnages au sein d'un grand esprit qui les a tous imaginés. Juste des êtres imaginés. Nous sommes tous cela.

Robert : Donc, le bien doit gagner parce que sinon il s'autodétruirait ?

Swaruu Minerva (11) : Il n'y a que le bien et il n'est défini par le mal que comme un concept du point de vue des êtres qui en ont besoin. Au-dessus, il n'y a plus besoin de cette dualité.

Gosia : Nous devons vouloir venir dans ces plans inférieurs pour une raison alors... parce que nous sommes toujours dans le bien et le mal. Pourquoi en avons-nous encore besoin ? Cette auto-définition du bien contre le mal ? Pour lutter contre le mal. Pourquoi cela nous définit-il ? Et si je ne veux plus être définie par quelque chose comme ça ?

Swaruu Minerva (11) : Vous êtes dans le bien et le mal, parce que vous êtes attachés à la nécessité d'expliquer les choses avec ces concepts. Ils ne sont pas nécessaires pour tout le monde.

Gosia : C'est ce que je veux dire. Pourquoi avons-nous encore ce besoin ?

Swaruu Minerva (11) : À cause de l'attachement à ce qui vous définit. Ce que vous pensez qui vous définit en tant que personne individuelle est menacé par ce que vous sentez se passer autour de vous.

Robert : Je ne vois pas quels peuvent être ces attachements.

Gosia : C'est ce que je veux dire. Comment pouvons-nous nous défaire de ces attachements à ce qui nous définit ?

Swaruu Minerva (11) : Surmonter l'Égo.

Gosia : Robert, l'attachement à l'idée que nous sommes les libérateurs des mondes contre les forces obscures, par exemple. L'attachement à l'idée que nous nous battons pour la justice. Etc.

D'accord. Mais si on surmonte l'Égo, reste-t-il quelque chose qui nous définit ? Parce que l'Égo est juste ce qui nous définit. Notre identité propre. Si on lâche l'Égo, on est déjà la Source elle-même, ou presque.

Swaruu Minerva (11) : Vous ne serez plus vous. Vous serez défini par d'autres choses. Mais vous serez plus déployé.

Comment ? En lâchant prise, en n'ayant pas besoin de défendre qui vous êtes. Et cela n'entraîne pas votre destruction, mais vous définit encore plus, avec un ensemble plus étendu de qualités qui vous permettent de vivre dans un monde-densité plus vaste, qui est votre propre reflet. Vous laissez aller vos attachements à ce qui définit qui vous êtes, et vous vous déployez, et avec cela, ce que vous appelez votre expérience de vie.

Lâcher prise sur ce que vous êtes non seulement ne vous détruit pas, mais vous déploie. Parce que vous insistez pour maintenir qui vous êtes à l'intérieur d'un bocal. Si vous brisez ce bocal, vous cessez d'être qui vous êtes. C'est effrayant pour beaucoup. Mais parce que vous avez brisé le bocal, vous êtes

maintenant libre. Comme un poisson dans un bocal d'eau transparent, placé sous l'eau, qui se brise. Maintenant le poisson a plus de place pour nager.

Robert : C'est compris, oui. L'attachement à ce « corps », cherchant la vie éternelle dans cette « 3D » .

Swaruu Minerva (11) : Essayer de perpétuer son corps physique 3D comme le font les millionnaires, ne fait que les enfermer dans le même cercle de souffrance qui s'incarne à l'intérieur de la 3D, puisqu'ils s'enferment dans leur propre prison, leur Égo.

Gosia : Mais Mari, c'est ce que les Swaruus font pour le moment, même pas Yazhi, ou bien elle peut mais ne veut pas. Parce qu'elle est toujours là et elle déchire tout !

Swaruu Minerva (11) : Si, Yazhi peut, je peux, et Tina (Athena Swaruu) peut. C'est pourquoi nous ne passons pas beaucoup de « temps » dans le physique , et allons dans d'autres réalités plus légères. Nous gardons seulement le concept « Yazhi », le concept « Mari », et le concept « Tina », pour être en mesure d'interagir avec d'autres êtres qui ont besoin de nous voir comme quelqu'un.

Mon visage, je l'ai choisi, c'est ce qui me définit le mieux, ce que je veux être. Vous aussi. Mais c'est juste quelque chose qui nous permet de nous placer comme étant quelqu'un, car nous sommes tellement plus. C'est pour vous, pas pour nous.

Et c'est pourquoi vous existez, c'est pourquoi tout le monde existe, parce que vous faites la même chose que moi, que nous, les Swaruus. Vous êtes quelqu'un aujourd'hui, donc vous pouvez avoir d'autres variantes de « vous » qui peuvent dire qu'elles sont « d'autres personnes ».

Gosia : Fascinant. Oui, mais revenir ici pour interagir ou faire quelque chose pour la Terre est aussi né du même type d'attachement. L'attachement à quelque chose.

Swaruu Minerva (11) : Oui, c'est de l'attachement. Mais vous pouvez avoir des attachements et ne pas en avoir. Juste en activant et désactivant vos attachements à volonté. Lorsque les attachements deviennent une obsession, c'est là qu'ils génèrent un problème de limitation.

De plus, ce n'est pas seulement l'attachement au concept de qui nous sommes. Avec un certain niveau de maîtrise, vous pouvez être plusieurs personnes très différentes en même temps. C'est ce que Yazhi a voulu vous expliquer à plusieurs reprises, ce pourquoi elle est partout. Pourquoi je suis partout. Mais être « partout » n'implique pas que l'on puisse tout savoir, même si on s'y efforce avec acharnement.

Gosia : Je comprends. Bien que vouloir activer ses attachements... ce désir c'est aussi quelque chose qui nous définit, le fait de vouloir les activer. Il semble donc que nous ne soyons jamais totalement libérés de l'Égo, de l'auto définition, des attachements et des idées, du désir de quelque chose, tant que nous ne sommes pas la Source elle-même à l'état pur (bien que nous soyons toujours cela). Et, en fait, la Source elle-même veut quelque chose. Car si elle ne voulait rien, rien n'existerait.

Swaruu Minerva (11) : Activer et désactiver les attachements, en sachant pourquoi. Je suis le même être que Yazhi et qu'Athéna, mais je me manifeste à vous avec une série d'attachements temporaires qui définissent « Mari » Swaruu 11.

Gosia : Oui, savoir pourquoi pourrait être le facteur de libération ici.

Swaruu Minerva (11) : C'est la même chose pour vous tous. Les attachements ne sont pas mauvais en soi. Il serait faux de dire qu'ils le sont. Ils servent un but. Comme aujourd'hui je suis Mari, aujourd'hui tu es Robert, tu es Gosia. Mais ce n'est pas tout ce que tu es.

Gosia : Oui, mais je ne sais toujours pas pourquoi je suis attachée à l'idée que j'aime combattre les contrôleurs. Et Yazhi aime ça aussi. Pourquoi aimons-nous cela ? Comment se débarrasser de cet attachement ? Non pas que cet attachement soit mauvais, cependant. C'est juste une expérience.

Veux-tu dire que parce que nous voulons aider la Terre, dans ce choix d'aider dans cette guerre, nous ne sommes pas libres ? Cela ne ressemble-t-il pas à la passivité de tant de races E-T ? Ils sont donc « libres » parce qu'ils ne s'impliquent pas ? Ce sujet n'est pas facile.

Swaruu Minerva (11) : Ce n'est pas une chose ou l'autre. Comme Yazhi, c'est une guerrière, la plus guerrière des trois Swaruuniennes, mais en même temps, elle sait que ce n'est pas nécessaire vu d'en haut. Ce n'est pas de la passivité, c'est le fait d'agir sur plusieurs niveaux simultanément. Voyagez dans l'astral de pur amour et de lumière, mais sachant que vous avez un corps dans une densité inférieure, prenez votre Katana avec vous. Et apprenez à bien l'utiliser.

Cela se reflète dans les pratiques zen japonaises du XIXe siècle sur Terre, où le Katana est un instrument spirituel, qui vous aide à entrer en transe, vous définit et vous protège. Ce n'est pas une arme de guerre uniquement, elle fait partie de vous. Il n'y a pas d'arme de guerre plus spirituelle et plus avancée qu'un Katana japonais du XIXème siècle.

Gosia : Ok. Et oui, je ressens aussi cette sorte de « schizophrénie », et très fortement. Vouloir se battre, mais aussi savoir que ce n'est pas nécessaire. Juste que... sachant que ce n'est pas nécessaire, pourquoi d' « en bas » je le perçois comme nécessaire ? D'où vient cette auto-définition de guerriers, et non de producteurs de carottes pour la communauté, par exemple ?

Swaruu Minerva (11) : Vous êtes tout, vous n'êtes pas qu'une seule chose. En portant votre attention sur les plans qui ont besoin de votre combat, et en même temps en voyant d'en haut que vous n'en avez plus besoin, vous dissolvez ce contre quoi vous devez vous battre. Il n'y a plus rien contre quoi rebondir, aucune tête à couper avec votre Katana, qui continue pourtant à tourner autour de vous en mouvement pendant que vous êtes en transe, pendant que vous méditez en mouvement.

Gosia : Mais tout le monde n'est pas né pour être un guerrier. D'autres cuisinent comme Iror. Pourquoi l'un est-il de cette façon et l'autre d'une autre façon ?

Swaruu Minerva (11) : À cause de l'attachement à ce que nous sommes. C'est toujours la réponse.

Gosia : Mais pourquoi cet attachement à être un guerrier et non un jardinier ? Je ne comprends pas. À cause des expériences précédentes ? Pourquoi n'ai-je pas d'attachement à être une jardinière ?

Robert : Gosia, peut-être que là-haut tu es une jardinière. Et ici, tu viens faire l'expérience d'autre chose. Le contraire.

Swaruu Minerva (11) : Même parmi les Swaruu, tu verras une différence entre les trois. Athéna (Swaruu X) est très terre à terre, et en même temps elle vole aussi haut que les autres. Yazhi est la guerrière, celle qui peut tout gérer sous tous les angles comme elle le souhaite, le caméléon, celle qui les englobe tous.

Et je suis la plus éthérée dans le sens où je n'ai pas besoin de me battre de la même façon, non pas parce que je ne peux pas, mais parce que je choisis de tout dissoudre avec l'esprit, à partir de mes points de vue, toujours à partir d'autres plans.

Et oui, Gosia, à partir d'expériences antérieures. Par une série d'attachements en chaînes à des concepts qui te définissent et t'ont défini incarnation après incarnation. Ce que tu acceptes comme toi aujourd'hui, et ce que tu n'acceptes pas comme toi également. Même si tu ne t'intéresses pas aux vaisseaux et à leur mécanique aujourd'hui, cela ne signifie pas que tu ne t'y es pas intéressée hier. Tu grandis, tu n'en as plus besoin, tu t'es libérée de cet attachement. Mais il te définit toujours.

Gosia : Oui, c'est vrai, je ne suis pas aussi intéressée par les vaisseaux et la mécanique que je devais l'être avant de me lancer dans l'immersion. Alors comment ça se passe ? Si cela me définissait avant...

Swaruu Minerva (11) : Parce que tu l'as déjà compris à un autre moment. Parce qu'aujourd'hui cela ne définit pas qui tu es ou ne te sert pas, bien que cela te définisse toujours.

Gosia : Ah, n'en ayant pas besoin, je l'ai laissé partir, ok. Intéressant.

Robert : Je suis intéressé par les vaisseaux et tout ce qui vient d'autres planètes et espèces.

Swaruu Minerva (11) : Parce que ça te définit. Parce que toi, que tu le veuilles ou non, tu es toujours dans ce qui te définit avec des intérêts en fonction de ton sexe. Tout ce qui concerne les vaisseaux etc. est plus masculin, c'est pourquoi Gosia s'en éloigne et toi tu te rapproches du sujet. Parce que tout le monde travaille dans un bocal qui ne peut contenir qu'une certaine quantité d'idées auxquelles s'accrocher. Vous devez briser ce bocal.

À partir de là, nous, les Swaruus, pouvons traiter n'importe quel sujet, sans qu'il nous définisse ou nous dérange, ne dépende du sexe ou de l'âge.

Traduit par Marie-S de l'Alliance française interstellaire.

Depuis 2008 l'équipe des Taygetiens a contacté des centaines de personnes sur Terre pour le programme officiel « premier contact ». Le programme n'est plus d'application depuis, cependant Swaruu et l'équipe Taygetienne ont continué le contact avec nous, Robert et Gosia, passant beaucoup de courant, spirituel, métaphysique, historique, scientifique, et technologique.

Les informations ne sont pas canalisées. Elles sont directement écrites utilisant les technologies terrestres via internet.

C'est la première fois de l'histoire qu'une race extraterrestre partage directement de telles et énormes quantités d'informations. Extraterrestre

C'est le moment pour nous de se réveiller et d'en apprendre plus sur la réalité qui nous entoure !

Les principaux contacts :



Swaruu de Erra (Yazhi Swaruu) est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Erra.

Elle est pilote de chasse, experte en ligne de temps (timelines), et guide spirituel pour nous tous aussi bien que l'équipe des Taygetiens elle-même.



Anéeka de Temmer est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Temmer.

Elle est arrivée en orbite terrestre en avril 2016, son rôle dans le groupe est chef des analystes terrestre autant que pour les données spatiales. De plus, et parmi d'autres tâches, sa spécialité est portée sur les « ordinateurs » holographiques à bord.

*les images sont illustratives uniquement

Visitez les chaînes pour voir toutes les vidéos :

Despejando Enigmas (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA>

Agencia Cosmica (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg>

Red Agartha (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ>

Cosmic Agency (Anglais) : <https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w>

Cosmic Agency (Anglais) : <https://lbry.tv/@CosmicAgency:c>

Pleiadian Knowledge (Anglais) : <https://www.youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWEtxU8SS9Gg>

Conocimiento Pleyadiano (Esp) : https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q

Esprit Libre (Français) : <https://www.youtube.com/channel/UCiCfeat3bjDXz8geTeISc7Q>